

- Спасская, Е. Края родные, курские / Е. Спасская // Молодая гвардия. – 1985. – 22 янв. – (Выдающиеся земляки).
- Кац, Р. Певец Курского края : 110 лет со дня рождения Е. М. Чепцова / Р. Кац // Курская правда. – 1985. – 20 апр. – (Литература и искусство).
- Татарская, И. Малая родина большого художника / И. Татарская / И. Татарская // Курская правда. – 1991. – 13 авг. – (Наши земляки).
- Виденский, И. «Не пишите Италию, пишите Курскую губернию» : о художнике Е. М. Чепцове // Славянский Дом (Толока). – 2000. – № 32 (Сент.-окт.). – С. 45.
- Татарская, И. Его называли «курским Репиным» : 130 лет со дня рождения и 55 лет со дня смерти Е. М. Чепцова / И. Татарская // Курская правда. – 2005. – 14 янв. – С. 13. – (Культура).

Курский государственный медицинский университет



**9 февраля – 80 лет назад (1935) принято постановление СНК РСФСР
об организации Курского медицинского института**

В развитии советского здравоохранения, ставившего задачу обеспечить население доступной и квалифицированной медицинской помощью, к началу 30-х годов прошлого столетия резко обозначился кадровый дефицит, особенно врачей. Разумеется, решить эту проблему можно было путем увеличения их выпуска вузами страны. Но, учитывая масштабы подготовки специалистов и срочность решения проблемы, медицинские факультеты университетов вряд ли могли с этим справиться.

Решать задачи по модернизации здравоохранения в Курской области предстояло облисполкому и заведующему Курским облздравотделом А. Ф. Третьякову. Он прекрасно осознавал, что единственным выходом из кадрового кризиса может быть только создание в Курске медицинского института. В сен-